



La Confédération africaine de football a fixé le « prize money » pour la CAN 2021. Le gagnant emportera une somme de plus de 4 millions d'euros.

Depuis que le tournoi est passé à 24 équipes, la CAF a décidé d'augmenter le montant des primes.

Ainsi donc, l'équipe qui sera sur le toit de l'Afrique au soir du 6 février 2021, se verra décerner un chèque de 4,5 millions d'euros, contre 3,96 millions d'euros en 2019 en Egypte.

A noter que chacune des sélections engagées touchera d'abord au minimum 534 000 euros, comme prime de participation à la CAN 2021.

Pour cette 33^e édition, l'instance dirigeante du football africain, a prévu un chèque de 4,5 millions d'euros à la sélection qui remportera le trophée

La sélection finaliste empochera 2,64 millions d'euros et celle classée à la troisième place se verra attribuer 2,2 millions d'euros.

Les sélections qui atteindront les demi-finales auront droit à une prime de 2,2 millions d'euros chacune alors que les quarts de finalistes se verront offrir chacune un chèque de 703 361

euros.
